



Geschäftsstelle SG Mannheim Basketball | An der Radrennbahn 23 | 68169 Mannheim

An alle Basketballer/-innen
der SG Mannheim

Donnerstag, 29. Oktober 2020

Liebe SG-Mitglieder,
liebe Eltern,

wie ihr sicherlich aus den Medien entnommen habt, treten ab dem 02. November 2020 neue Regelungen in Kraft. Im Kampf gegen die Corona-Pandemie haben sich am 28. Oktober 2020 der Bund und die Länder auf eine erneute Verschärfung der Maßnahmen geeinigt. Das öffentliche Leben wird ab nächstem Montag (02.11.2020) in Teilen wieder heruntergefahren.

Die verschärften Maßnahmen betreffen unter anderem auch den Sport, sodass wir leider gezwungen sind, den Trainingsbetrieb für den gesamten November auszusetzen. Ebenso hat der Basketballverband Baden-Württemberg (BBW) den gesamten Spielbetrieb ab sofort und bis Ende November eingestellt.

Euer Wohl und das eurer Familien liegt uns jederzeit sehr am Herzen. Deshalb möchten wir uns bei euch allen ganz herzlich bedanken, dass ihr den Trainings- und Spielbetrieb in den vergangenen Wochen und Monaten dadurch möglich gemacht habt, dass ihr unser Hygienekonzept vorbildlich umgesetzt habt. Vielen Dank!

Nun steht für die kommenden vier Wochen wieder ein neuer Abschnitt an, den wir so ähnlich bereits im Frühjahr erlebt haben. Wir sind überzeugt, dass wir auch durch diese Phase wieder gemeinsam, solidarisch und digital verbunden gehen. Bleibt uns und einander treu, auch wenn wir in den kommenden Wochen auf das sportliche Miteinander verzichten und das soziale Miteinander auf eine digitale Ebene verlagern müssen. Euer Zusammenhalt und eure Vereinstreue sind entscheidend für die Zukunft der SG Mannheim.

Sportliche Grüße und bleibt/werdet gesund!
Euer Vorstand der SG Mannheim

Markus Pföhler
1. Vorsitzender
Ball im Quadrat e.V.

Marius Balzarek
Abteilungsleiter Basketball
DJK Mannheim

Mate Bosnjak
Abteilungsleiter Basketball
TSV Mannheim

Hilde Maringer
1. Vorsitzende Förderverein
Basketball Rhein-Neckar e.V.